

**CONCEJO MUNICIPAL
LA HIGUERA**

**SESION ORDINARIA N° 011
25 de Marzo de 2013**

En La Higuera, siendo las 10:47 del día lunes 25 de Marzo del año 2013, el Presidente del Concejo Municipal don Yerko Galleguillos Ossandon da comienzo a la sesión ordinaria N° 011, la que cuenta con la asistencia de los concejales señores: Carlos Saavedra Pozo, Fernando Contreras Cortes, Jorge Caro Gutiérrez, Karen Carmona Fábrega, Eduardo Ambler Villalobos y Rosita Guzmán Sasmaya.

Actúa como Secretario el Sr. Mario Pizarro Bruzzone.

Tabla a Tratar:

- 1.- Observaciones a la acta de sesión ordinaria N° 09 de fecha 04 de Marzo de 2013**
- 2.- Lectura de correspondencia recibida**
- 3.- Acuerdos:**
 - 3.1- Comodato a Onemi instalación acelerógrafos terrenos municipales Punta de Choros
 - 3.2- Convenio Municipalidad - Servicio Salud Coquimbo retiro voluntario
 - 3.3- Actualización comparecientes comodato Centro de Madres El Trapiche- Municipalidad de La Higuera
- 4- Varios**

En tratamiento punto N° 1 de la tabla observaciones a las acta de sesión ordinaria N° 09 del 04 de Marzo de 2013

Concejala Guzmán sin observaciones

Concejal Ambler sin observaciones

Concejala Carmona sin observaciones

Concejal Caro sin observaciones

Concejal Contreras sin observaciones

Concejal Saavedra sin observaciones

Presidente Galleguillos no tiene observaciones, por lo que se da por aprobada acta de sesión ordinaria N° 09 del 04 de Marzo de 2013

Se da término a Punto N° 1 de la tabla

En tratamiento punto N° 2 de la tabla lectura de correspondencia recibida

- Circular N° 5 del MINVU sobre "Estudio Plan Regulador Intercomunal Provincia del Elqui, envía archivo digital con planos y respuesta a sus observaciones para su pronunciamiento antes del 20 de Marzo, solicita participar de sesión extraordinaria para presentar proyecto el día Martes 09 de Abril fecha propuesta.

Presidente Galleguillos indica que en esa fecha está fijado participación ciudadana del Plan Regulador Comunal en algunas localidades Punta Colorada y El Trapiche

Concejala Carmona dice que le gustaría que se les haga llegar la invitación a las participaciones ciudadanas del plan regulador comunal en las localidades

- ORD N° 157 de Onemi sobre instalación de equipo acelerógrafos en terrenos municipales en la localidad de Punta de Choros

- Carta de solicitud de Club Deportivo Unión de Punta de Choros, en donde solicita subvención de \$300.000
- Carta de Erika Ahumada presidenta de Junta de Vecinos Chungungo hace presente necesidad de tener una reunión con el Alcalde y concejales.

Concejala Carmona dice a nosotros como autoridad no nos ha llegado ninguna invitación

- Gestión local invita a participar en Pasantía Universitaria "Modelo de Gestión del Deporte a Nivel Comunitario en Cuba" desde el 27 de Abril al 4 de Mayo de 2013
- Of. 898 de Contraloría General de la República solicita informes de actualización presupuestaria áreas Municipal, Educación y Salud
- Decreto Exento N° 875 de la Municipalidad de La Higuera en donde procede a caducar patente comercial de la Sra. Matilde Campusano Díaz.
- Carta de Consultora Civil Norte Ingeniería Ltda. Sergio Westphal sobre Proyecto de diseño "Casetas Sanitarias y Soluciones Intermedias Los Choros", solicita Audiencia con la administración Municipal para poder continuar con el proyecto.
- ORD. N° 0063 del SEA, envía declaración de impacto ambiental del Proyecto "**Extracción de Aridos Quebrada Honda**"
- ORD. N° 0064 del SEA, solicita pronunciamiento en el marco de la evaluación ambiental de la declaración del proyecto "**Extracción de Aridos Quebrada Honda**"
- ORD N° 220 del Ministerio de Desarrollo Social envía información del Sistema de Promoción y Protección Social, ejecutados en la comuna

Se presenta ante el Concejo Municipal la Sra. Erika Ahumada Presidenta de la Junta de Vecinos N° 2 de Chungungo

Presidente Galleguillos dice me llama mucho la atención su carta, nunca ha sido discriminada por esta administración, nunca me ha llegado una invitación formal de su parte, lo que hable la gente del pueblo de usted no es tema de esta administración

Erika Ahumada dice siempre llamo a su secretaria y me dijo ya el miércoles a las 18:30 hrs. esta el Alcalde y nadie nos avisó que usted estaba en Santiago, después volví a llamar me dijeron el día jueves iba a Chungungo y tampoco me llegó el aviso que usted no iba a llegar, después volví a llamar y me dijeron que iba a dejar anotado para confirmar que día podría reunirse con nuestra Junta de Vecinos

Presidente Galleguillos dice igual voy a consultar que ha sucedido

Erika Ahumada dice por esa situación nos hemos sentido discriminados, además de que se ha dicho que estoy vendiendo terrenos y eso me ha afectado mucho y a mi familia también, también hay concejales que lo han dicho como la concejala Guzmán quien ha dicho que he vendido muchos terrenos

Concejala Guzmán dice no he hablado de usted y si va a decir mi nombre dígalo con bases y con pruebas, yo me he mantenido al margen en esta situación y merezco respeto, primero que nada se me invitó a la reunión de la Junta de Vecinos N° 18 por eso asistí, lo mismo haré si su Junta de Vecinos me invita.

Presidente Galleguillos dice para hacer una acusación tan grave hay que tener bases, ahora nosotros estamos para escuchar a las Juntas de Vecinos, ahora lo que ellos digan es su responsabilidad, ahora terminamos tarde ya que lo hacemos en horario en que no tenga agenda ocupada para poder tratar todos los temas que sean de interés de la comunidad, así que agendamos con la secretaria una reunión para esta semana o para cuando usted lo estime conveniente

Erika Ahumada dice debieran ir todos los concejales, quedan todos invitados para la reunión la que sería el día jueves a las 18:00 hrs., quisiera consultarle por el terreno que usted le dio a don Jorge Sotomayor y ese terreno ya estaba entregado por la administración anterior a mi hermana, ella ya está haciendo los trámites de saneamiento en Bienes Nacionales, además el (Jorge Sotomayor) vive con Carmen Gloria, ese niño es sureño y tiene un papel que dice es de la municipalidad en donde le entregaron el terreno, ese terreno está listo para entregar título, le dejé los documentos a don Carlos Flores

Presidente Galleguillos dice vamos a revisar el tema, porque un terreno mientras no tenga título de dominio.....

Concejal Caro dice si el terreno está entregado desde antes usted no tiene el derecho de quitarlo y entregárselo a otra persona, aunque esté en trámite para la entrega de título de dominio

Erika Ahumada dice mi hermana está haciendo los trámites de saneamiento, yo le dejé los documentos a don Carlos Flores

Presidente Galleguillos dice si usted me indica que tiene un documento

Erika Ahumada dice fui a hablar con el Seremi y él me dijo que vaya a Carabineros a colocar la denuncia porque esta gente sigue botando el cierre que colocó mi hermana en el terreno, además me dijo que el Alcalde no podía entregar ese terreno

Concejal Caro dice hay que tener cuidado con la parte administración de la municipalidad en que dé terrenos, si usted va y le pasa un documento municipal en el cual entrega a un terreno el cual anteriormente estaba ocupado, uno debe tener la información para hacer algo así

Presidente Galleguillos dice yo me voy a encargar de solucionar el tema lo más pronto posible

Erika Ahumada consulta usted tiene celular nuevo para poder llamarlo o mantiene el mismo porque uno lo llama y no contesta

Presidente Galleguillos dice mi teléfono es el mismo y si no contesto es porque estoy en Concejo, audiencia u ocupado

Concejal Saavedra dice siempre he ido a Chungungo pero este día jueves yo no podría asistir a la reunión

Concejal Contreras se excusa de no poder participar en esta reunión

Concejal Caro plantea la necesidad de cambiar la fecha de la reunión para después de semana santa, porque ahí estaríamos todos presentes, envíenos el correíto para participar

Erika Ahumada se retira del Concejo

Mario Pizarro dice en la última sesión de Concejo el concejal Caro solicitó listado de funcionarios que estuvieron con licencia el año 2012 se le solicitó a la Srta. Elizabeth Barrera encargada de Recursos Humanos de lo que se informa que la Sra. Nohemy Uribe Iriarte del departamento de Secplan presentó 3 licencias en el año 2012, esa sería la única funcionaria con licencia en ese periodo y se le entrega el informe al concejal Caro

En tratamiento punto N° 3 de la tabla Acuerdos:

3.1 Comodato a Onemi instalación acelerógrafos terrenos municipales Punta de Choros

Concejal Caro consulta exactamente donde quedaría instalado
Concejal Contreras dice quedaría a un costado de Conaf

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 3.1 de la tabla aprobar comodato para la instalación de acelerógrafos en terrenos municipales en Punta de Choros

Concejala Guzmán aprueba
Concejal Ambler aprueba
Concejala Carmona aprueba
Concejal Caro aprueba
Concejal Contreras aprueba
Concejal Saavedra aprueba

Con los votos a favor de los concejales Guzmán, Ambler, Carmona, Caro, Contreras y Saavedra, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba la instalación de acelerógrafos en terrenos municipales en Punta de Choros. **Acuerdo N°43.**

3.2 Convenio Municipalidad – Servicio Salud Coquimbo retiro voluntario

Se presenta ante el Concejo la Sra. Leonor Ortega jefa del Departamento de Salud

Leonor Ortega dice tenemos tres funcionarios que se acogen a retiro don Mario Núñez, Sergio Ortiz y Mario Fuenzalida y el convenio que requiere acuerdo de Concejo es por \$25.357.511, para que ellos nos descuenten \$352.178 del aporte mensual nuestro, es decir en 72 cuotas

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que necesitamos estos veinticinco millones para el retiro de estos tres funcionarios y no los tenemos en el presupuesto, es por esto que solicitamos un préstamo al Servicio de Salud del aporte que ellos hacen y se descuenta en 72 cuotas

Concejala Saavedra aclarar que no podría ser en menos cuotas porque eso aumenta el valor y sobrepasa lo que la ley permite

Concejala Carmona consulta en qué afecta esto al presupuesto municipal

Presidente Galleguillos dice que todos los años le va a llegar trescientos treinta y dos mil pesos menos por mes, pero eso se recuperaría en los sueldos de los funcionarios, ya que los que lleguen por la antigüedad entrarían ganado menos, por ejemplo don Sergio Ortiz no está en la dotación

Concejala Caro consulta entonces a quién pertenece (Sergio Ortiz)

Presidente Galleguillos dice pertenece a Salud, pero el cargo de él no está considerado en la nueva la dotación, entonces ahí nos ahorramos aproximadamente \$900.000 mensuales

Concejala Carmona dice y si se van dos choferes porque no se llamaron a concurso porque en las bases va solamente uno y por qué no se incluyeron los dos

Presidente Galleguillos dice no se podían llamar a concurso dos choferes porque los funcionarios todavía no se retiran, además es un solo chofer el que se va que es don Mario Núñez, si no hay más dudas se le consulta a la concejala Guzmán por su votación

Concejala Guzmán dice tengo mis dudas

Presidente Galleguillos dice cuáles son sus dudas

Concejala Saavedra dice porque aparte de este monto que se le está solicitando al servicio de salud ellos también disponen de un porcentaje similar, lo que el municipio le va a cancelar, son aproximadamente ocho millones pero aparte el Servicio de Salud dispone de un monto similar de cargo fiscal, cada funcionario se va con 17 ó 18 millones aproximadamente

Concejala Carmona dice lo que entiendo es que el municipio se va a tener que endeudar para el retiro de estos funcionarios y que mensualmente vamos a tener que estar pagando una cuota

Presidente Galleguillos consulta a la concejala Guzmán qué es lo que le genera duda

Concejala Guzmán dice el tema de deuda es lo que me preocupa

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que los funcionarios se deben retirar esto es como en una empresa, entonces hay que pagarles su respectiva indemnización, por eso concejala (Guzmán) quisiera saber que le causa dudas

Concejala Guzmán dice pero esto es una deuda en 72 meses que no es menor son seis años

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que hoy en día no tenemos de dónde sacar los 25 millones para el retiro de estos funcionarios

Concejala Carmona dice usted (Alcalde) en este momento no tiene de donde sacar los recursos, ya que el saldo inicial de caja ya está distribuido y no hay otra alternativa, qué le dijo finanzas a usted, consulta

Presidente Galleguillos dice tenemos los treinta millones de la ambulancia que lo podemos destinar a esto, ahora insisto son trescientos mil pesos mensuales de 14 millones que nos llegan mensualmente

Concejal Caro dice yo sé que es un 3%, pero nosotros nos vamos a endeudar seis años a nosotros nos correspondería por transparencia endeudarnos por 4 años, porque no somos quién para dejar endeudados a los demás, porque la deuda total sería muy alta, quisiera según mi punto de vista agotar los medios y ver de qué otra parte se pueden sacar estos recursos, porque por los permisos de circulación vamos a recibir una cantidad de dinero importante

Presidente Galleguillos dice pero eso ya está presupuestado, tendríamos que esperar a que termine el proceso de los permisos de circulación para saber cuánto sería, pero eso es estimativo y está destinado a cubrir ciertos gastos

Concejala Carmona dice se podría cambiar el convenio de los exámenes desde Vicuña a Serena se ahorraría unas lucas, porque en Serena son a costo 0

Concejal Caro dice pero que costo concejala (Carmona) si los exámenes están listos en dos días

Concejala Carmona dice pero si aunque estén a los dos días los usuarios saben cómo están sus exámenes recién a los quince o veinte días

Concejal Saavedra dice este convenio fue solicitado en Junio de 2012 y los funcionarios están esperando una solución para su retiro

Concejala Carmona consulta por qué no fue aprobado en el Concejo anterior
Presidente Galleguillos dice porque nunca fue presentado al Concejo
Concejal Saavedra dice en administraciones anteriores se ha aprobado convenios que exceden los 100 meses, tengo conocimiento de que hay una deuda de 100 y tantos meses que sobrepasa la responsabilidad administrativa del Alcalde y un Concejo

Presidente Galleguillos dice hay decisiones que pasan por acuerdo de Concejo que puede sobrepasar del tiempo de gobierno de esta administración, importante es que esta plata nunca va a aparecer como deuda porque va a ser descontada del ingreso que hace el Servicio de Salud es como el descuento por planilla, siempre se va a pagar y solo con el sueldo de Sergio Ortiz se ahorra \$900.000 mensuales

Concejal Caro consulta entonces no va a haber otro cargo como el de Sergio Ortiz

Presidente Galleguillos dice no, porque no está en la dotación aprobada por el Concejo y por el Servicio de Salud

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 3.1 de la tabla aprueba Convenio Municipalidad - Servicio Salud Coquimbo retiro voluntario

Concejala Guzmán aprueba, pensando en los funcionarios

Concejal Ambler aprueba

Concejala Carmona no aprueba, porque se podría haber visto la posibilidad de no tener que endeudarnos como Municipio, pero creo que ha llegado el momento de empezar a ahorrar más plata

Presidente Galleguillos dice sabe usted concejala (Carmona) que el departamento de salud tiene un déficit que no le permite llegar a fin de año solo llega hasta Octubre, porque se presupuestó pensando que el ingreso en costos fijos iban a ser de 18 millones de pesos y estamos recibiendo 13 millones

Concejala Carmona consulta y quién hace el presupuesto

Presidente Galleguillos dice la administración, por eso el día lunes me reuní con el Subsecretario de Redes Asistenciales para tratar de solucionar el tema y

cubrir este año, en septiembre tenemos que estar viendo cómo vamos a terminar el año, entonces no es fácil decir de donde lo sacamos ya que no tengo excedente, pero es lo que heredamos, para eso viene gente del Ministerio de Salud el jueves 28 a revisar nuestro departamento de Salud para ver justamente el tema de los gastos, donde estamos excedidos en los gastos, vienen a intervenir el departamento de Salud

Concejala Carmona indica y así dice que no es necesario hacer el concurso para el encargado de finanzas

Presidente Galleguillos dice a lo mejor estamos excedidos en dotación y ese análisis hay que hacerlo, por los encargados que son los que saben, por ejemplo a lo mejor tenemos kinesiólogo y está atendiendo 5 personas por semana, tenemos que ver si es necesario tener dos matronas, dos enfermeras, etc.

Concejala Carmona dice entonces habría que revisar el concurso, porque en el concurso se considera 2 enfermeras, por ejemplo tenemos dos kinesiólogos pero si tenemos un solo kinesiólogo que haga el trabajo de los dos profesionales, nos estaríamos ahorrando un sueldo fijo, viáticos, etc.

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que hay programas en donde hay que cumplir metas y trae incluido un profesional y hay que ver si vamos a poder cumplir lo que el mismo Ministerio nos pide, por eso vamos a tener una revisión, nosotros estamos gastando 450 millones de pesos al año en salud si eso lo dividimos por la cantidad de pacientes que atendemos son como \$225.000 por persona, con ese dinero le podemos contratar una Isapre y que se atiendan en una clínica

Concejala Carmona dice la mayor cantidad del presupuesto de salud se va en pago de profesionales y con suerte tenemos el 3% en medicamentos

Presidente Galleguillos dice por eso el Ministerio nos va a intervenir para saber cuánto estamos gastando en medicamento, personal, choferes, etc., si corresponde la dotación que tenemos

Concejala Carmona dice usted ha delegado en sus jefes, la Señora Leonor Ortega ella debe tener más que claro la realidad de nuestra comuna, debió haberle planteado al Concejo anterior cual era la necesidad real en cuanto a dotación, porque esto se debe hacer en trabajo en conjunto con los mismos

profesionales, se ve con el tema de la ficha, la estadística, cuanta gente se atendió, para ver si realmente es viable

Presidente Galleguillos dice aquí hubo un error cuando se hizo el presupuesto al momento de considerar que el ingreso en costos fijos iba a ser mayor a lo que estamos recibiendo, pero esto lo supe el lunes cuando me reuní con el Subsecretario y llamé para acá y cuando hice unas consultas me di cuenta que se presupuestó pensando que se iban a recibir 18 millones y se están recibiendo 14 millones, nosotros mismos aprobamos el presupuesto y nadie nos dijo cuanto recibíamos por Servicio Salud, Chile Crece Contigo y aporte municipal, entonces estoy esperando que el jueves venga la gente del ministerio, terminado eso vamos a hacer un análisis el cual se lo vamos a presentar a ustedes (concejales); además lo otro en extensión horaria se están gastando 18 millones al año, cuál es la extensión horaria, a las 17:30 hrs. se termina de atender en el CES, a las 20:00 comienza el turno SUR y para que no quede cerrada en esas horas intermedias se deja un profesional y un paramédico y se le está pagando horas tanto a los profesionales como a los paramédicos para que haya atención de pacientes, porque según la jefa de salud no hay profesionales que quieran venir a cubrir solo el turno SUR

Concejala Carmona dice pero porque el programa SUR también aporta dinero

Presidente Galleguillos dice el SUR aporta 18 millones al año, pero eso se ocupa desde las 20:30 hrs. en adelante hasta las 08:30 del día siguiente, entonces para ahorrarnos ese dinero habría que abrirlo nuevamente a las 20:00 hrs. y cerrar el centro de salud esas 3 horas y que las está pagando el municipio es \$1.500.000 mensual, los turnos sur deben ser cubiertos por un profesional, entonces debiéramos cerrar esas horas para ahorrarnos ese dinero

Concejal Ambler dice y cuál podría ser la solución en ese tema

Presidente Galleguillos dice cerrar esas horas

Concejal Ambler consulta usted (Alcalde) considera que hay mucho personal en salud

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que vienen por programas que el mismo Ministerio exige que se contraten

Concejala Carmona dice por el programa SUR llega 1.5 millones de pesos mensuales y eso va para las remuneraciones de los profesionales que se

contratan para ese programa, por ejemplo por los otros programas Chile Crece o el Cardio Vascular por ejemplo le va a dar un aporte de 15 millones de pesos para los sueldos de los profesionales Psicólogos, Kinesiólogos, pero dentro de ese programa no dice tanta plata para viático

Presidente Galleguillos dice los viáticos que se están pagando dentro del departamento de salud es de \$1.300.000 a la gente de planta y \$1.200.000 a la gente a contrata por las rondas médicas y traslados a Serena

Concejala Carmona dice si dentro de su contrato cuando el profesional se contrata queda estipulado que las rondas están dentro de sus labores esto no pasaría

Presidente Galleguillos dice la gente de Salud tiene un viatico que se llama viatico de faena en donde se les paga un 20%, por ejemplo si un funcionario municipal va a Punta de Choros se le paga el viático que es de \$14.000 y a la gente de salud por ir a la misma localidad se le paga \$7.000, bueno por todo eso la gente del Ministerio va a hacer una revisión al departamento para ver en que estamos excedidos, que cosas hay que cambiar, pero ojo si por estudio se considera que un kinesiólogo no es necesario, la comunidad va a sentir la falta de ese profesional

Concejal Ambler dice a lo mejor habría que hacer ajustes en combustible o en otras cosas, por ejemplo cuando yo participé en el consejo consultivo hicimos una encuesta en cuanto a la gente que iba reiteradamente al consultorio tenían que salir con medicamento porque si no el médico era malo y esas personas eran aproximadamente el 30 %

Presidente Galleguillos dice acá se atienden 2000 usuarios y para ser per-cápita debiera ser sobre 3500 usuarios para poder recibir más ingresos, en todo caso no todo el mundo se atiende acá, por ejemplo en Rio Hurtado tiene 4000 usuarios inscritos y recibe per cápita aprox. \$4.000 pesos por usuario alrededor de 16 millones de pesos mensuales

Concejal Ambler consulta cuántas personas tenemos inscritas Alcalde

CES: Centro de Salud

SUR: Servicio de Urgencia Rural

Presidente Galleguillos dice tenemos 600 usuarios inscritos, si logramos inscribir más tendríamos mayores ingresos, hay que buscar una solución pero no va a ser a corto plazo, se está viendo el tema de inscribir a la gente

Concejal Caro dice según el censo hay 4100 votantes

Concejal Saavedra dice como dice el Alcalde hay que buscar la solución según el seminario al que fui nos dijeron que por lo menos el 80% de los casos deben ser atendidos en la atención primaria y resolverse aquí, en cambio aquí el profesional dice tengo que hacerme 10 viáticos, tengo que hacer tantas horas, entonces por esa práctica llevan a los pacientes a La Serena

Presidente Galleguillos dice continuemos con la votación en puntos varios continuamos con el tema, concejal Caro aprueba o rechaza, consulta

Concejal Caro dice rechazo, mantengo el mismo argumento anterior tratar de ver alguna manera de donde sacar los recursos

Presidente Galleguillos dice hoy el problema lo tenemos para terminar el año

Concejal Caro dice así como se va a intervenir Salud también debiera intervenir de igual manera educación, desde el 2012 cada uno de los departamentos (educación y salud) por los hechos que se han visto por el tema de la Contraloría, entonces me queda la duda usted solamente con una firma le pagó a don Carlos (Saavedra remuneraciones), así que también creo que se debiera revisar educación

Presidente Galleguillos dice el presupuesto de educación está holgado pero cuando ustedes quieran hacemos una reunión de comisión y estudiamos el tema de educación, sin considerar el posible aumento de educación que va a haber

Concejala Carmona dice a la comisión de educación citan los concejales

Presidente Galleguillos consulta al concejal Contreras si aprueba o rechaza

Concejal Contreras dice yo entiendo la situación de los funcionarios por los años hay que pagarles los años de servicio, pero tengo mis aprensiones de dejar endeudada a la municipalidad por dos años más, también entiendo lo del 3%, entonces está considerado que van a recibir menos plata durante el año

Presidente Galleguillos dice para este año ese gasto está cubierto tres meses de sueldo de Sergio Ortiz y está cubierto, ahora ojo el próximo presupuesto lo vamos a trabajar nosotros por lo tanto ahí tenemos que ser claritos, en Agosto ya hay que empezar a hacer el presupuesto

Concejal Caro consulta es posible hacer algún convenio con alguien para poder suplir ese déficit

Presidente Galleguillos dice con Redes Asistenciales, pero ellos me solicitaron hacer la revisión, este tema lo estamos heredando nadie se dio cuenta al aprobar el presupuesto, que en el fondo estábamos aprobando un presupuesto que no nos iba a alcanzar

Concejala Saavedra el concurso público se llamó ya

Presidente Galleguillos dice que no recién se publica este domingo

Concejal Saavedra dice y qué pasa si según el estudio que hace la gente de Redes Asistenciales pregunta para qué un estadístico, que no sea necesario y si lo puede sacar antes de la publicación

Presidente Galleguillos dice se saca

Concejal Caro dice no creo que sea tan fácil

Mario Pizarro dice no es tan fácil una vez publicado ya es oficial

Presidente Galleguillos dice en el fondo un estadístico es para el CES para poder llevar la estadística del CES y las postas para que lleve un control de las rondas médicas y todo, ahora el concurso lo único que va a cambiar es que los profesionales en vez de estar a contrata van a estar de planta pero el gasto es el mismo

Concejal Saavedra consulta y por qué no esperar a que la gente haga el estudio y luego de eso hacer el llamado a concurso público, sabe por qué le consulto porque alguien me llamó y me dijo que había visto la publicación en el diario

Presidente Galleguillos dice lo que se publicó en el diario es que se están buscando tres paramédicos para las postas de Punta de Choros, Chungungo y otro para el CES, pero el tema del concurso se publica el 31 según las bases, mientras el tema del concurso no se haga público se puede retrasar una semana

Concejala Carmona dice esto ha sido tan rápido y de acuerdo a eso a fines de Abril o los primeros días de Mayo usted ya estaría con los cargos ocupados, porque el cronograma está en las bases que se aprobó

Presidente Galleguillos dice habría que buscar el sustento jurídico para ver qué se puede hacer

Concejal Contreras dice entonces se va a buscar los medios para terminar el año, consulta mientras no me baje la ambulancia

Presidente Galleguillos dice en este año sería como 3 millones de pesos descontados este año, en Sergio Ortiz me gasto 900 mil mensuales por tanto se recupera

Concejal Ambler dice mientras no se apruebe esto se les sigue pagando, cierto

Concejal Contreras aprueba

Concejal Saavedra antes de eso concejal Caro quisiera decirle que el Alcalde no me firmó un papel para que me pague más plata, solo se regularizó mi situación desde el año 1991 y que venía por ley, aprueba

Con los votos a favor de los concejales Guzmán, Ambler, Contreras y Saavedra, además de los votos en contra de los concejales Carmona y Caro, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba Convenio Municipalidad - Servicio Salud Coquimbo retiro voluntario. **Acuerdo N° 44.**

3.3 Actualización comparecientes comodato Centro de Madres de El Trapiche- Municipalidad de La Higuera

Presidente Galleguillos dice la gente del centro de madres necesita protocolizar ante notario este comodato entregado el 07 de Noviembre de 2006, en aquella fecha las personas la municipalidad y el centro de madres tenían representantes legales distintos al de hoy, entonces nosotros debemos actualizar este comodato para las personas que puedan protocolizarlo sean los dirigentes vigentes

Concejal Caro dice a usted le manda una nota José Luis Morán dice urgente, esto está en la fecha lo necesitan para presentar un proyecto al fondo social Presidente de la República y el plazo está hasta fin de mes, porque le digo Alcalde porque usted no manda ninguna información más si lo hubiera enviado con más tiempo

Concejala Carmona dice que estos proyectos Presidente de la República se postulan todo el año, pero se recomienda que lo hagan dentro de los primeros seis meses

Presidente Galleguillos dice esta carta fue recibida el 15 de Marzo y no hemos tenido Concejo, ahora por que le puse urgencia porque lo recibí el viernes antes

de irme a Santiago, por eso lo dejé con esa nota y se lo delegué a José Luis (Morán) para que no pasara al Concejo del mes de Abril

Concejala Carmona dice pero quién le está ayudando a esta organización a hacer el proyecto, porque aquí dice para postular este mes al fondo social Presidente de la República con un proyecto de ampliación de "nuestra sede", porque seguramente, están postulando pero van a necesitar ayuda en la ficha técnica del proyecto

Presidente Galleguillos dice ellos no han solicitado ayuda al municipio, cuando a mi me llegan este tipo de documentos y como José Luis Morán ve el tema de los comodatos le solicité que se vea con urgencia por la premura de los proyectos del fondo social

Concejal Ambler dice el periodo se mantiene igual deben ser los representantes legales los que se cambian

Presidente Galleguillos dice lo único que se hace es actualizar la firma, entonces el fondo social le pide que el comodato esté a nombre de los nuevos dirigentes

Concejala Carmona dice le pregunto porque por ejemplo el deportivo Los Pumas siempre postula al Fondepote para infraestructura y el comodato se lo entregó don Efraín Alegría y nunca han tenido que modificar los datos de los dirigentes, entonces me asalta la duda que haya que modificarlo ahora

Concejal Saavedra dice es que no todos los fondos exigen lo mismo

Mario Pizarro dice aquí la directiva del Centro de Madres lo solicitó, porque dicen que es requisito fundamental de las bases estar protocolizado ante notario, y para protocolizar deben ir los representantes actuales

Concejala Carmona dice no se va a modificar el comodato

Mario Pizarro dice no, solo se actualiza la firma

Concejal Ambler dice lo que pasa es que en el deportivo la Sra. Erika Valenzuela es eterna

Presidente Galleguillos dice es que a lo mejor por Fondepote no necesita el comodato protocolizado ante notario

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 3.3 de la tabla aprueba Actualización comparecientes comodato Centro de Madres El Trapiche- Municipalidad de La Higuera

Concejala Guzmán aprueba

Concejal Ambler aprueba

Concejala Carmona aprueba

Concejal Caro aprueba

Concejal Contreras aprueba

Concejal Saavedra aprueba

Con los votos a favor de los concejales Guzmán, Ambler, Carmona, Caro, Contreras y Saavedra, más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba Actualización comparecientes comodato Centro de Madres El Trapiche- Municipalidad de La Higuera. **Acuerdo N°45.**

En tratamiento Punto N° 4 de la tabla Varios

Concejala Guzmán dice hay un tema que me preocupa en Chungungo ya que hay un poste de luz que está a punto de caerse, hace unos años atrás se electrocutó un caballo, después se arregló pero ahora está a punto de caerse nuevamente

Presidente Galleguillos pregunta si tiene el número del poste porque con eso le damos aviso a CONAFE porque ellos son los responsables de la mantención de los postes

Concejala Guzmán dice el tema del paramédico nuevamente nos quedamos sin profesional, pero con la información que ya nos entregó me queda claro, ahora una consulta, el renuncia voluntariamente por un tema personal, también se ha hablado del tema de los exámenes ya que se han quejado mucho por la demora de los exámenes, entonces es un tema no menor, que son recurrentes

Presidente Galleguillos dice esos reclamos que usted presenta le solicitó que los haga de manera formal, porque lo que sucedió el otro día con los exámenes

fue error de una persona, si yo soy capaz de detectar que efectivamente hay problemas con el hospital de Vicuña no le quede duda que voy a tomar medidas
Concejala Guzmán dice entonces aquí en la mesa no se puede decir nada

Presidente Galleguillos dice déjeme anotar los puntos uno a uno, para dar respuesta a su inquietud, primero tema costos, demora, llegan malos por el traslado de exámenes y hay que tener sustento técnico

Concejala Carmona dice pero el tema de que las personas se hayan tenido que repetir el examen demuestra que hay un problema

Presidente Galleguillos dice eso no tiene relación con que los exámenes se estén analizando en Vicuña y dice relación con un error de un funcionario, me comprometo a solicitar un informe técnico completo de como es el tema de los exámenes

Concejala Guzmán dice tengo entendido que se va a hacer la feria gastronómica en Chungungo, me gustaría saber si es así o no

Presidente Galleguillos dice no se va a hacer

Concejala Carmona dice sigo con el tema del cementerio no hay agua, ayer fui incluso llegué al sector de la copa para verificar que alguna llave no estuviera cerrada y efectivamente no había agua

Presidente Galleguillos dice el estanque estaba malo pero se reparó yo instruí que fueran a dejar agua, voy a tomar medidas en lo que se refiere al camión del agua voy a bajar a don Jaime Castillo

Concejala Carmona dice eso es determinación de la administración, pero la gente reclama porque usted no tiene agua en el cementerio, entonces también como concejales recibimos críticas, lo otro tengo entendido que se va a facilitar el teatro municipal para realizar un baile público en semana santa, mi consulta es porque usted cree que amerita que se haga un baile en el teatro

Presidente Galleguillos dice así es, este tema fue consensuado con las directivas de los deportivos que participan

Concejala Carmona dice quién se va a hacer responsable de lo que suceda

Presidente Galleguillos dice es como una tradición minera cuando aquí se comenzó a hacer esta actividad deportiva en semana santa, sé que debo prevenir pero tampoco puedo cerrar los espacios públicos a la comunidad, ahora si me equivoco deberé asumir la responsabilidad y si no me equivoco la gente va

a quedar contenta y se recuperara una tradición importante en la comuna y los deportivos van a tener gente encargados de seguridad

Concejal Caro consulta el Club que organiza también se hace responsable

Concejal Ambler dice después de esto se va a chacrear y lo van a pedir para todo

Presidente Galleguillos dice solo se va a prestar para el baile público del campeonato de semana santa y para el 01 de Noviembre que se realiza una actividad el comité de navidad, ahora eso puedo entender que podamos tener diferencias pero eso es facultad de la administración y si me equivoco me voy a hacer responsable

Concejala Carmona dice es importante eso Alcalde, porque después eso sale en el comuna o en la región

Presidente Galleguillos dice para mí lo que diga el diario "El Comunal" no tiene ninguna importancia, es un diario totalmente subjetivo, hecho por una persona que fue candidato a Alcalde, no está manejado por profesionales del periodismo por tanto lo que digan no tiene ninguna validez ni importancia, yo no voy a basar mi administración en base a lo que diga el diario "El Comunal", el periodista es libre de decir lo que quiera

Concejala Carmona dice lo que pasa es que se ve como que todos los concejales aprobamos todo lo que usted dice

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que el concejal tiene atribuciones pero hasta cierta parte

Concejal Carmona dice Alcalde quiero dejar presente y claro que no estamos de acuerdo en que pase el teatro municipal para bailes

Concejal Ambler dice el deportivo debiera firmar una carta de compromiso en donde ellos se hagan responsables de lo que ahí pueda suceder

Concejala Carmona dice tengo entendido que el baile de semana santa lo organizaban los clubes deportivos de la localidad de La Higuera, entonces ahora quién lo organiza, consulta

Presidente Galleguillos dice lo organizan los clubes deportivos de La Higuera y nosotros como administración estamos aportando al deporte de la comuna, vamos a colocar una copa de agua en la cancha, solicitamos un aporte en

premios al IND y también aportamos para pagar la orquesta de este baile de semana santa un 50% de lo que cobra el grupo musical

Concejala Carmona dice no sé, por qué tenemos que asumir gastos de organizaciones y así se queja de que no tiene plata para otras cosas, por eso la gente dice que está despilfarrando dinero

Presidente Galleguillos dice esta es la nueva forma de gobernar

Concejala Carmona dice usted quedó de fijar una reunión con la Junta de Vecinos N° 3 de Los Choros quería saber si eso lo está viendo

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que estamos abocados en Secplan a la cuenta pública, les pedí que no haya errores, ahora el tema lo tengo súper claro y en cuanto pase esta semana lo vamos a coordinar

Concejala Carmona dice cuando le planteé el problema del agua en el cementerio usted dijo que una de las medidas es bajar a don Jaime Castillo

Presidente Galleguillos dice lo que pasa es que a don Jaime Castillo se le ha pedido una ruta y no lo ha entregado, por tanto nunca sabemos dónde está, si en este momento ustedes me preguntan dónde está, no sé

Concejala Carmona dice en el tema de la orquesta dice que usted va a pagar una parte, consulta

Presidente Galleguillos dice así es

Concejala Carmona consulta hay algún avance sobre el tema del Juzgado de Policía Local

Presidente Galleguillos dice ya tenemos el proyecto, el juramentos sería el 2 de Abril, luego se llama a concurso al secretario abogado, las primeras actividades de la jueza van a ser informativas, pero dentro del mes de Abril o Mayo estaría listo el lugar donde se va a ubicar, va a quedar dentro de las dependencias del DDR, entonces se van a hacer algunas modificaciones eso no demora tanto y el diseño lo hicimos nosotros

Presidente Galleguillos dice hay una solicitud de Carabineros de un pistola que nos permita medir la velocidad de los vehículos al ingreso a la carretera, ahora los problemas que sucedan dentro de la comuna se puede regular, nuestro comportamiento al interior de las localidades, ahora hay una idea de proyecto de mejorar las instalaciones del municipio antiguo pero eso costaría 50 millones de pesos, pero en ese proyecto había unas observaciones ya que no

consideraban los baños dentro del diseño, pero si usted me pregunta a mí donde va a quedar instalado el juzgado de policía local es el más indicado

Concejala Carmona dice como usted indica la idea de proyecto que dejó la administración anterior, debe haber algo un poco más concreto

Presidente Galleguillos dice no solo estaba la idea, pero depende de nosotros, ahora la Subdere nos obliga a implementarlo pero no nos da ninguna facilidad

Concejala Carmona dice en el Concejo anterior también pregunté por la priorización de la cartera de proyectos que hizo el Concejo anterior, no sé si nos podrá entregar eso

Presidente Galleguillos dice le respondo lo mismo que antes por la cuenta pública nos hemos retrasado, pero se le va a entregar

Concejala Carmona dice el oficio de la Contraloría que indica el retraso en el envío de información, pero de partida claramente se ve que hay un déficit en la parte de finanzas

Presidente Galleguillos dice ya se envió la respuesta a esa solicitud de la Contraloría

Concejala Carmona dice sería bueno que nos entregara una copia de ese oficio, lo otro es consultar información por el oficio del SEA con respecto a la extracción de áridos en Quebrada Honda

Presidente Galleguillos dice aquí tengo el oficio de respuesta conversé con la gente de Sacyr y me dijo que él sabía algo de que no se podía sacar áridos de Quebrada Honda porque era zona protegida, pero nadie se lo dijo mediante un oficio, entonces ellos para tener un respaldo legal hicieron levantar este estudio ambiental, por eso se hizo

Concejal Ambler dice en Punta Colorada tienen el mismo tema

Presidente Galleguillos dice en Punta Colorada le arrendaron un predio a Felipe Balbontin y de ahí van a sacar áridos, ahí vamos a tener ingresos por permisos

Concejal Saavedra dice la ley les permite sacar áridos

Presidente Galleguillos dice la ley dice que donde no hay agua pueden sacar, pero en Quebrada Honda no pueden, esa estancia deslinda con Los Hornos y con el mar

Concejal Caro consulta por el tema de Padis nosotros hicimos un aporte de cuatro millones de pesos y en la semana siguiente se hizo un cambio de

dirigentes, le consulto usted autorizó esto, está al tanto de este cambio, porque los técnicos llamaron a la gente y no llamaron a los CDL y debimos haber sido informados

Presidente Galleguillos dice no participé de esa actividad es interna del departamento y no tengo mayores antecedentes de esa actividad, pero dice don Mario (Pizarro) usted estuvo presente, a lo mejor hubieron usuarios

Mario Pizarro responde que no tenía conocimiento de esta reunión

Concejal Caro dice no llamaron a nadie de los CDL, yo pertenezco al consejo superior campesino, entonces necesitamos información; lo otro usted nos citó a nosotros como concejales y al concejo de organizaciones de la sociedad civil, pero me han llamado algunas personas de los consejeros para ver si se les va a colocar movilización

Presidente Galleguillos dice es un deber colocarles movilización y se va a hacer

Concejal Caro dice lo otro sigue el problema del Trapiche el agua en el colegio hasta hace una semana atrás no se había solucionado el tema de conectar el agua al comedor, entonces no sé qué pasa

Presidente Galleguillos dice están comprando los materiales por convenio marco y llegando los materiales se va a hacer el trabajo

Concejal Caro consulta quién está a cargo de adquisiciones en el departamento de educación

Presidente Galleguillos dice es la Srta. Daniela Pasten

Concejal Caro consulta en Totoralillo Norte hubieron o hay entrega de terrenos, en ese sector hay terrenos municipales

Presidente Galleguillos dice no, los terrenos pertenecen a Bienes Nacionales, pero la gente va se toma un terreno construye una casa y hacen los trámites de saneamiento en Bienes Nacionales, los dueños son ellos nosotros no tenemos ninguna injerencia, ni potestad

Concejal Caro dice el municipio debiera tener injerencia porque están dentro de la comuna, a lo mejor se podría pedir un terreno para hacer un camping para los funcionarios

Presidente Galleguillos dice tenemos terrenos en Caleta Hornos, Punta Colorada y Chungungo en ninguno hemos hecho un camping para los funcionarios municipales

Concejal Caro dice la gente está preocupada por el paramédico del Trapiche que se va, pero usted ya nos dio respuesta a eso, también quiero solicitar la lista del personal de la municipalidad que tiene teléfono institucional, se puede
Presidente Galleguillos dice no habría problema

Concejal Caro dice la municipalidad no contesta los teléfonos, a mi me llamaron desde Santiago un periodista y dice que han estado llamando y nadie contesta
Presidente Galleguillos dice hay una listado de anexos de los diferentes departamentos, se les va a enviar por correo durante el día, en el caso de alcaldía que es el 902, pero siempre hay alguien que conteste el teléfono cuando Marjorie Melo salió de vacaciones dejamos a Maritza Rodriguez reemplazando, pero todos los demás anexos debieran estar funcionando

Concejal Caro dice necesito una respuesta de salud sobre las imposiciones de Manuel Orrego no aparece en el sistema de imposiciones pagadas por alrededor de 7 años, entonces la jefa de departamento debiera estar en conocimiento de este tema

Se presenta ante el Concejo la Sra. Leonor Ortega jefa departamento de Salud

Leonor Ortega dice estoy en conocimiento de la situación de don Manuel Orrego, el problema de sus cotizaciones son los años 1996 y 1997 en esa época el departamento de salud no llevaba el tema del pago de cotizaciones lo llevaba finanzas municipal así que le hicimos llegar los antecedentes a finanzas municipal para que resuelvan el tema

Concejal Caro dice necesito esta información por escrito

Leonor Ortega dice según la información eso estaría pagado

Presidente Galleguillos dice pero que le dijeron

Concejal Saavedra dice eso le pasa a muchos funcionarios municipales ya que en su tiempo se han ido cambiando varias veces de AFP, como ahora son 5 ó 6 AFP solamente es más fácil buscar donde deben estar sus cotizaciones, porque en alguna parte deben estar esas platas, al profesor Miño le ocurrió lo mismo y finalmente el dinero estaba

Leonor Ortega dice voy a solicitar por escrito a la Súper Intendencia pero va a depender de ellos cuando me entreguen respuesta

Concejal Caro consulta por Marcelo Godoy, usted (Alcalde) lo contrató por oficina de pesca, cuál es el departamento al que pertenece

Presidente Galleguillos dice el departamento de pesca no existe, lo que hay es una oficina y yo le asigné las funciones de encargado de pesca para que se haga cargo del tema, pero él depende de DEDECO, cuál es la observación, consulta Concejal Caro dice la observación es que usted lo presenta como encargado de la oficina de pesca

Presidente Galleguillos dice es que le asigné funciones como encargado de la oficina de pesca

Concejala Carmona dice disculpe concejal no quise interrumpir, pero es cierto cuando nos entregaron las funciones de los honorarios el Señor Marcelo Godoy venía como encargado de la oficina de pesca, pero cuando aprobamos el presupuesto 2013 venía incluido como encargado de la oficina de pesca un biólogo marino

Presidente Galleguillos dice aún no se ha contratado al biólogo marino

Concejal Contreras dice en la última sesión cuando vino el Seremi de Bienes Nacionales igual nos quedó una duda muy grande ya que ellos tienen el plano de lo que se pretende hacer en la isla, esto se los hice saber a los pescadores y están preocupados ya que se va a ver afectada su labor, ese día el Seremi dijo que iba a hablar con todos los involucrados, según dijo o escuche ahí el había conversado con los pescadores y eso no es así, están pensando en hacer protestas

Presidente Galleguillos dice no hay que pensar en hacer protestas ya que todavía no hay nada, ahora si usted ve que aparece en la prensa alguna información hay que preocuparse, pero por ahora hay que esperar a tener algo claro

Concejal Ambler dice leyendo el diario creo que a nivel nacional se están licitando varias islas

Concejal Conteras consulta cuándo se va a entregar el jardín en Punta de Choros

DEDECO: Departamento de Desarrollo Comunitario

Presidente Galleguillos dice cuando llegue la implementación se va a entregar, pero sería aproximadamente en el mes de Abril, porque la dirección de arquitectura que construyó el jardín ya nos entregó la infraestructura

Concejal Contreras dice la tía que hacia el aseo se va a contratar de nuevo

Presidente Galleguillos dice a la Sra. Lucia Ossandon se le va a contratar para realizar el aseo en la escuela y en el jardín

Concejal Contreras consulta se ha hecho alguna gestión para cambiar de estación médica rural a posta en Punta de Choros

Presidente Galleguillos dice no y no hay fecha todavía, pero eso no quita que las rondas siguen yendo

Concejal Contreras dice sobre la actividad que se va a hacer en el teatro, lo ideal es que los club deportivos mediante un documento se hagan responsables

Concejal Saavedra dice solo consultar la situación del cementerio de Punta Colorada consultar si está en terreno municipal

Presidente dice que sí esta en terreno municipal, el año pasado cuando vimos el tema de los cementerios en Concejo se decidió comenzar con el de La Higuera para acostumbrar a la comunidad que eso se tiene que regular

Concejal Saavedra dice porque ese día que fuimos al funeral de la hija de Antonieta Milla y el cementerio se ve bastante abandonado, ojalá el municipio pueda hacer mejoras, limpiar, mejorar el ingreso, etc.

Concejal Caro dice usted cree que merece una ampliación, además de eso mejoras, se necesita una persona que se haga cargo de ese tema

Presidente Galleguillos dice en Los Choros también tienen la misma preocupación, aquí hubo una propuesta de reglamentar el uso del cementerio y la principal objeción del Concejo fue el cobro porque era demasiado alto y nunca hubo acuerdo por eso no quedo en nada, pero está claro que tenemos que reglamentar los cementerios

Concejala Carmona dice se debiera

Presidente Galleguillos dice en el reglamento que vamos a discutir vamos a incluir que si los familiares no se hacen cargo de eso se van a sacar y así creamos más espacio, estuve el sábado y hay gente sepultada desde 1933 y ya no los visita nadie, en mi visita a Santiago conversé con don Felipe García Huidobro y estaría de acuerdo en cedernos una hectárea mas de terreno,

entonces tenemos que regular la entrega de terreno, ahora cuando exista la necesidad se deja en nicho, bueno dentro de los servicios de aseo está considerado una persona para el cementerio

Concejal Saavedra dice y qué pasa con eso

Presidente Galleguillos dice estamos trabajando en las bases pero todavía no están listas

Concejal Saavedra dice las bases sobre el aporte para las organizaciones de la comuna está listo

Presidente Galleguillos dice está aprobado pero falta el lanzamiento, además tenemos que esperar que termine el proceso de permisos de circulación, ahí se van afinar las bases

Concejal Saavedra dice la cuenta pública usted invita a dos estamentos, se puede

Presidente Galleguillos dice se puede hacer dos sesiones paralelas

Mario Pizarro dice lo que pasa es que la ley 20500 dice que hay que entregar la cuenta pública a los consejeros comunales en el mes de Marzo

Concejal Saavedra dice mi consulta es si se puede

Mario Pizarro dice en alguna oportunidad el Alcalde Alegría me pidió consultar a la Contraloría y nos dijeron que se podía

Concejal Saavedra dice la carta que envía Westphal en donde dice que le pide a usted una mejor disposición y plantea que el primer perjudicado es la gente de Los Choros y luego el cómo consultor entonces para tranquilidad de la comunidad espero que esta reunión se realice de la mejor manera, él está pidiendo una audiencia al Concejo, me imagino que primero va a conversar con usted

Presidente Galleguillos dice se le podría invitar al Concejo del lunes siguiente, además dice que solicitó una ampliación de plazo y que no tuvo respuesta de la administración anterior y si eso fue así el día que yo asumí el debió haber venido a conversar conmigo pero no lo hizo, entonces lo vamos a convocar a la sesión del lunes

Concejal Saavedra dice debemos ver el tema por la comunidad de Los Choros

Concejal Ambler dice el pidió aumento de plazos 2 veces y no tuvo respuesta

Presidente Galleguillos dice lo convocamos para el lunes

Concejal Saavedra dice hay una solicitud del comité Las Empolvadas de Caleta Hornos para el proyecto de pavimentación participativa están pidiendo cooperación en pollos para realizar una actividad, en una oportunidad usted dijo que iba a manejar eso de las donaciones de los concejales

Presidente Galleguillos dice eso es un tema recurrente, nosotros tuvimos una reunión con el comité quedó todo claro, vamos a disponer del departamento social para sus solicitudes de ficha social, el departamento va a ir a la localidad el día viernes 05 de Abril para ver el tema de las ficha de protección social de las socias del comité

Concejal Saavedra consulta usted sabe cuánto dinero tienen que reunir

Presidente Galleguillos dice son \$3.500.000 aproximadamente lo que le cobra la consultora

Concejal Caro dice este comité no tenía la cooperación de la empresa Andes Iron

Presidente Galleguillos dice pero eso es solo asesoría, nuestro aporte como municipio va cuando se realiza la ejecución de este proyecto, ahora si tienen menos de 8000 puntos el estado le subsidia el total de la ejecución, el día miércoles vino la directiva a reunirse conmigo y el equipo Secplan, además de estar presente el Sr. Mario Livingtone de Andes Iron y el Sr. Escalona quién les está ayudando con el proyecto

Concejal Saavedra dice siempre es importante que en estas reuniones nos inviten aunque sea por medio de un correíto

Concejal Ambler dice manifestar mi preocupación por el tema de drogas en Caleta Hornos para que lo vea con la PDI

Presidente Galleguillos dice el container que usaba carabineros en Caleta esta sin uso, se podría habilitar como central de la PDI y colocarlo en el terreno del parador turístico, eso ya causaría impacto, de hecho Eduardo Morales me manifestó que hay unas cotizaciones hechas para reparar ese container que saldría aproximadamente \$3.000.000 y con ese dinero se puede comprar uno nuevo

Concejal Ambler dice hemos solicitado un televisor, lo otro es que salió una entrevista suya en el diario El Día sería importante mencionar que el director

de Indap vendió sus derechos de agua a Barrick entonces para que haga mención

Concejal Caro consulta usted tiene conocimiento si los derechos de agua que tiene Barrick en la cuenca de Los Choros se podría sacar arriba en la parte de la cordillera

Presidente Galleguillos dice según tengo entendido por reuniones que se hicieron hace años la cuenca de Los Choros esta dividida en 5 zonas y no se pueden traspasar a otra zona, ahora nosotros no tenemos ninguna calidad de eso

Concejal Caro dice Dana Sierra nos comunicó una vez que ellos habían comprado los derechos de agua incluso ella nos manifestó que si alguien (agricultores) necesitaban ellos podrían ayudarlos y después eso no fue así

Concejal Ambler dice en alguna oportunidad con Efraín Alegría nos reunimos con un representante de la Barrick y nos ofreció para los agricultores 30 litros de agua por segundo y 200 hectáreas de terreno y que ellos podrían ayudarlos (a los campesinos) pero finalmente eso quedó en nada porque a las personas las cambian, lo último en la mesa rural planteó Arturo Ruiz de la DGA que cada litro por segundo en la comuna vale doce millones de pesos, pero depende del sector, por ejemplo en Caleta Hornos el valor es menor porque no hay restricción, por último Alcalde agradecerle su gestión el día de la reunión con el comité de Las Empolvadas (Caleta Hornos)

Presidente Galleguillos informar que en marzo se contrataron 2 personas una en el puesto de Bastian Galleguillos a Ivonne Valenzuela en el departamento de tránsito y un profesional como apoyo psicosocial (ex puente) y apoyo laboral Cristian Contreras Asistente Social, él fue jefe en la OPD en Vicuña muy bien evaluado, los tres asistentes sociales estuvieron en Chungungo atendiendo a la comunidad y el viernes 5 de Abril van a estar en Caleta Hornos para apoyar al comité de las empolvadas en el tema de las fichas sociales; además en mi visita a Santiago fui al Ministerio de Transporte y pedí que se apurara el tema de la licitación del transporte escolar, y el subsidio al transporte rural; conversé con la Ministra de Obras Públicas me comentó que se estaba considerado un estudio de factibilidad para el 2014, pero se va a hacer este año; lo otro me reuní con Vialidad por el kilómetro y medio de Los Choros ya que si conseguimos

que Westphal termine el proyecto de Los Choros, se dejarían los 5 kms en el ingreso de Punta de Choros; también informarles que hace unos minutos se les envió un correo con el calendario de participación ciudadana; el tema de los subsidios se está viendo en Santiago; lo otro ya se los informé sobre Redes Asistenciales por el tema del presupuesto de salud

Concejal Contreras dice nosotros los transportistas de pasajeros queremos una reunión con usted por el tema del transporte

Presidente Galleguillos dice conversé con Miguel Flores la posibilidad de lograr sacar este año la posta de Chungungo, además de 5 proyectos PMU que tenemos postulados plaza de Caleta Hornos, la de Punta de Choros, la sede Junta de Vecinos de Punta Colorada y de Chungungo, una vez que tengamos financiado

Concejal Ambler dice en Caleta Hornos colocaron en la plaza un escenario pero está muy feo se debiera sacar

Presidente Galleguillos dice eso lo hizo la misma gente de la localidad

Presidente Galleguillos dice no habiendo más puntos que tratar se da término a la sesión siendo las 14: 36 hrs.

MARIO PIZARRO BRUZZONE

SECRETARIO MUNICIPAL